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O presidente da Câmara de Monte Mor, Altran José (MDB) e o prefeito Edi-
valdo Brischi (PTB), realizaram uma viagem a Brasília na última semana, em 
busca de recursos para o município visando o recapeamento e o desassorea-
mento do rio Capivari, que recorrentemente transborda e provoca enchentes 
de grandes proporções na cidade. Eles se reuniram com o ministro de Rela-
ções Institucionais, Alexandre Padilha, no Palácio do Planalto.            PÁGINA 08

Duas mulheres e um homem foram presos pela Polícia Militar após furta-
rem uma distribuidora de gás, em Hortolândia. O caso aconteceu na ma-
drugada deste domingo (19). Os três foram localizados na rua José Justino 
da Silva, no Jardim Nova Terra, região do Nova Veneza, em Sumaré. Um 
quarto indivíduo, suspeito de praticar o crime, até o momento não foi loca-
lizado. Sessenta botijões de gás foram levados do comércio.                PÁGINA 09

Ocupação 
de hotéis 
é a maior 
desde 2019 
na região

MOTOCICLISTA MORRE APÓS BATER NA 
TRASEIRA DE CAMINHÃO EM SUMARÉ
Motociclista, 34, morreu durante acidente no km 106 da Anhanguera  PÁGINA 09

O setor de hotelaria da 
RMC (Região Metropo-
litana de Campinas) re-
gistrou em janeiro des-
te ano o maior índice de 
ocupação desde 2019. É 
o que aponta a Pesqui-
sa do Campinas e Re-
gião Convention & Vis-
tor Bureau (CRC&VB). O 
levantamento indicou 

um crescimento em três 
indicadores medidos: 
taxa de ocupação, valor 
da diária média e Rev-
Par (Receita por Quar-
to Disponível), quando 
comparados aos mes-
mos períodos de 2022 e 
2019. A hotelaria fechou 
2022 com 624 empregos 
gerados.                   PÁGINA 03

ESTÁGIO TRANSPORTE

Lista classificatória de processo 
seletivo é divulgada em N. Odessa

Linhas da EMTU na região têm 
horários alterados hoje e amanhã
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prolongado de Carna-
val, as linhas intermuni-
cipais gerenciadas pela 
EMTU atendem em ho-
rários especiais nas ci-
dades de Sumaré, Hor-
tolândia, Nova Odessa, 
Paulínia e Monte Mor. Na 
região, segundo a EMTU, 
as linhas terão nesta ter-
ça-feira (21), o serviço 
com base nos horários de 
domingo e na Quarta-fei-
ra de Cinzas (22), a pro-
gramação durante a ma-
nhã será a mesma ocorri-
da tradicionalmente aos 
sábados.                   PÁGINA 05

A Prefeitura de Nova 
Odessa e o CIEE (Centro 
de Integração Empresa-
-Escola, parceiro em pro-
grama de estágio) divul-
garam a lista dos selecio-
nados para o preenchi-
mento das vagas para es-
tagiários de Nível Supe-
rior neste início de 2023. 
A classificação definiti-
va pode ser conferida na 
aba “Resultados” do edi-
tal do próprio processo 
de seleção. Neste primei-
ro momento, 32 estagiá-
rios serão convocados 
para ocupar as vagas na 
Prefeitura.              PÁGINA 04 Ônibus vão funcionar com horários de domingoNova Odessa contratará 32 estagiários de imediato

BRK atesta 
qualidade da água 

em Sumaré  PG. 08

TUDO QUE VOCÊ PRECISA SABER SOBRE A SUA CIDADE R$ 3,00TERÇA-FEIRA
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Altran e Brischi vão a 
Brasília em busca de recursos

Trio é preso em Sumaré após 
furto de 60 botijões de gás 

Oadvogado Pedro 
Benedito Maciel Neto, 
apesar de ser “campi-
neiro e pontepretano”, 
como faz questão de 
ressaltar, tem uma rela-
ção estreita com Suma-
ré. Pelas mãos do hoje 
deputado estadual Dir-
ceu Dalben (Cidadania), 
Maciel chegou a Sumaré 
e fez parte da adminis-
tração de Dalben. Re-
tornou à cidade onde 
por quase três anos co-
laborou com o mandato 
do prefeito Luiz Dalben 
(Cidadania). Em Suma-
ré, ele foi coordenador 
de auditoria interna, se-
cretário de Cultura e se-
cretário de Comunica-
ção. Em nova fase, apre-
sentou novos sócios em 
sucessão.     PÁGINAS 06 e 07

Advogado Pedro Maciel apresenta novos 
sócios e destaca os desafios da sucessão
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Advogado Pedro Maciel formou equipe de jovens e  classifica time como ‘talentoso’



Empreender é, 
mais do que 
u m  d e s e j o , 

uma realidade pa-
ra uma série de brasi-
leiros. O empreende-
dorismo passa a fazer 
parte da vida das pessoas nas 
mais variadas situações; Há 
quem planeje esse novo mo-
mento da vida, como também 
existem aqueles que partem 
para um negócio próprio de-
pois de perder o emprego for-
mal e, em outros casos, pes-
soas que tentam combinar a 
vida de empreendedor e se-
guir como colaborador de ou-
tra empresa. O fato é que de 
acordo com um levantamen-
to da Contabilizei, feito a par-
tir de dados da Receita Fede-
ral, o país registrou mais de 
2 milhões de novas empresas 
abertas apenas no primeiro 
semestre de 2022. 

Independente de como o 
empreendedorismo surge na 
vida de cada um, é comum 
perceber, especialmente en-
tre os novos empreendedo-
res, que todos carregam uma 
série de dúvidas e inseguran-
ças. Afinal de contas, em-
preender requer uma boa do-
se de coragem, de resiliência, 
de preparo – que em muitas 
situações é praticamente im-
possível - além de uma série 
de outras características in-
dispensáveis. Não é para me-
nos. De acordo com o Sebrae, 
quase metade das empresas 
deixam de existir em apenas 
dois anos de operação e is-
so acontece por fatores co-
mo falta de planejamento e 
de capacitação, por uma ges-

tão pouco competitiva 
e por falta de atualiza-
ção do negócio. 

Diante disso, ava-
lio que há algumas di-
cas de gestão que são 
essenciais para todo 

novo empreendedor. Saben-
do de cada uma delas e apli-
cando essas orientações nas 
empresas, elevamos as chan-
ces de que o negócio venha, 
realmente, a se consolidar 
no mercado. Na minha per-
cepção, essas dicas são as se-
guintes: 

4 Invista tempo 
no negócio 
Quando falamos em em-

preender, a flexibilidade de 
tempo é uma lenda. Todo no-
vo empreendedor vai preci-
sar trabalhar muito, uma vez 
que precisará exercer uma 
série de funções para que a 
empresa possa se desenvol-
ver. Um negócio só é cons-
truído se colocarmos as mãos 
na massa. Sendo assim, acre-
dite, você vai dedicar muito 
mais do que apenas 8h diá-
rias à sua própria empresa. 

4 Entenda o seu 
mercado e o seu público 
Tenha em mente que co-

nhecendo o seu mercado e 
sabendo quem é o público 
que o seu negócio precisa 
atingir, fica um pouco mais 
simples não só de direcio-
nar os esforços para atrair 
a atenção desses potenciais 
clientes, mas de selecionar 
regiões de atuação, como de-
senvolver ações de marke-
ting, etc. 

4 Não se esqueça 
do branding 
Toda empresa, indepen-

dente do seu tamanho, deve 
ter, além de um nome da mar-
ca e de um slogan, alguns as-
pectos muito bem definidos. 
Falo da Visão, dos Valores e 
da Missão da empresa. São 
eles que vão nortear como a 
empresa vai se posicionar no 
mercado, como ela vai se di-
ferenciar das concorrentes e 
até de que forma ela irá cres-
cer. Pode parecer um detalhe 
pequeno, mas não é. 

4 Tenha um 
plano de vendas 
Vendas são a base de sus-

tentação de uma empresa. 
Afinal de contas, sem ven-
der não há receita. Compreen-
da como funciona o funil de 
vendas, saiba como preparar 
os seus vendedores – se os ti-
ver – ou como se preparar pa-
ra vender o produto ou o ser-
viço que tiver em mãos. Se o 
produto for novo no mercado, 
será necessário criar uma cul-
tura de consumo. 

4 Estabeleça uma 
estratégia de marketing 
Use as redes sociais a seu 

favor publicando conteúdos 
atraentes, que possam des-
pertar o interesse nos seus 
produtos ou serviços. Firme 
parcerias com players que te-
nham afinidade com a sua 
empresa, promova ações es-
peciais em datas comemo-
rativas relacionadas ao seu 
negócio, trabalhe com indi-
cação, invista no relaciona-
mento com o cliente. No meio 

Dicas de gestão que todo novo 
empreendedor deveria receber 

digital há uma infinidade de 
possibilidades e muitas vezes 
sua realização é possível mes-
mo que com um investimento 
mais baixo. 

4 Planejamento 
financeiro é essencial 
Administrar as finanças da 

empresa é imprescindível se 
você quiser que o seu negócio 
se desenvolva de forma saudá-
vel. Primeiro, é extremamente 
importante que você consiga 
separar CPF de CNPJ e que te-
nha uma reserva própria para 
manter. Saiba planejar e exe-
cutar planilhas, registrando 
entradas e saídas de capital de 
maneira rígida. Esses registros 
serão úteis para que você pos-
sa entender, inclusive, a sazo-
nalidade de vendas, reconheça 
despesas variáveis e possa ava-
liar formações de estoque, no 
caso de produtos. Também é 
importante definir como se da-
rá a captação de recursos e em 
quais momentos um emprésti-
mo pode ser benéfico. Não dei-
xe de fazer projeções financei-
ras e tenha um bom contador 
para auxiliar. 

4 Crie uma rotina 
Por fim, recomendo seria-

mente que você estabeleça uma 
rotina. Se no início a sua em-
presa estiver estabelecida den-
tro de casa, cuide para que vo-
cê tenha um espaço de traba-
lho, determine horários de tra-
balho, formas de execução de 
determinadas tarefas e procu-
re ser fiel àquilo que for ‘dese-
nhado’. A disciplina é o segre-
do para o sucesso e somente a 
repetição vai levar à perfeição. 

É claro que existem muitos 
outros pontos relativos à ges-
tão, que contribuem para o su-
cesso de uma empresa. No en-
tanto, avalio que esses são os 
principais no caso de quem es-
tá empreendendo pela primei-
ra vez. Coloque cada um desses 
pontos em prática e prospere!

Haroldo Matsumoto é especialista em gestão de negócios e sócio-diretor da Prosphera Educação Corporativa, consultoria 
multidisciplinar com atuação entre empresas de diversos portes e setores da economia – www.prosphera.com.br
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w  SUMARÉ
BRK Ambiental................0800 771-0001
Bombeiros.............................................193
Delegacia de Polícia..............3873-1518
UPA Macarenko....................3903-1455
Prefeitura Municipal............3399-5100
Seminário...............................3399-5700
Câmara Municipal.................3883-8810
Fórum.....................................3873-2811
Delegacia da Mulher.............3873-3493
Ciretran..................................3883-7100
Guarda Municipal..................3873-2656
Polícia Militar...............190 / 3873-1918
Conselho Tutelar....................3828-7893
Procon....................................3873-1071
Hospital Regional..................3828-4727
Rodoviária...............................3873-2026
Cartório de Registro Civil.....3828-1739
Iluminação Pública.............................156

w  HORTOLÂNDIA
Sabesp...................................3865-1091
Bombeiros.....................193 / 3236-3733
Delegacia de Polícia..............3865-2517
Prefeitura Municipal............3965-1400
Câmara Municipal................3897-9900
Ciretran.................................3897-6022
Guarda Municipal.................3809-8000
Polícia Militar..............190 / 3897-6033
1º Distrito Policial.................3887-1701
2º Distrito Policial................3909-9003
Conselho Tutelar.............. .....3865-3287
Procon...................................3809-2289
Defesa Civil...........................3897-9852
Maternidade.........................3809-5100
Emergência...................192 / 3897-5944
Zoonozes (CCZ).....................3897-5974

Loterias

Telefones úteis

MEGA-SENA

LOTOFÁCIL

DUPLA SENA

LOTOMANIA

QUINA

Concurso 2566
Sábado, 18 de Fevereiro de 2023 

Concurso 2744
Sábado, 18 de Fevereiro de 2023

Concurso 2484
Sábado, 18 de Fevereiro de 2023

1º SORTEIO

2º SORTEIO

Concurso 2432
6ª feira, 17 de Fevereiro de 2023 

Concurso 6081
Sábado, 18 de Fevereiro de 2023 

11   23   45   53   57   59

06   17   24   43   46   48

10   13   14   20   38   41

01    02    03    04    06

07    08    09    11    12

15    20    21    23    25

02    05    11    12    15

20    23    35    36    44

45    53    57    64    68

71    75    78    82    99

02    04    21    37    63

Clima Região

Sol e aumento de nuvens 
de manhã. Pancadas de 
chuva à tarde e à noite.

TEMPERATURA

Mínima 20o    l    Máxima 31o Atragédia de 
Santa Maria 
completou 10 

anos e o caso voltou 
aos holofotes com a sé-
rie lançada pela plata-
forma Netflix, “Todo 
Dia a Mesma Noite”. O episó-
dio chocou o país e trouxe à 
tona a falta de fiscalização e 
regulamentação em casas de 
shows e boates, além da ne-
cessidade de medidas mais 
rigorosas para garantir a se-
gurança dos frequentadores. 
Desde então, houve uma sé-
rie de mudanças na legisla-
ção para evitar que casos co-
mo este se repitam.

O julgamento, realizado em 
agosto de 2022, terminou com 
o placar de dois votos a um pa-
ra reconhecer a anulação. Dou-
tor em Direito Penal, o profes-
sor do Centro Universitário de 
Brasília (CEUB), Víctor Quin-
tiere comenta a decisão do Tri-
bunal de Justiça do Rio Gran-
de do Sul. Segundo o jurista, a 
anulação da primeira sentença 
proferida no caso causou mui-
ta controvérsia, levando al-
guns a pensarem que estaría-
mos diante de “impunidade”.

Neste caso, uma das nulida-
des apontadas pela defesa dos 

réus foi em relação ao 
sorteio dos jurados que 
estariam no julgamen-
to do Tribunal do Júri. 
Ao todo, foram três sor-
teios, sendo que o últi-
mo foi realizado ape-

nas quatro dias úteis antes do 
julgamento, contrariando o 
que dispõe o artigo 433, §1, 
do CPP. Durante o julgamento 
em 1º grau, o juiz responsável 
por presidir a sessão convidou 
os jurados ao seu gabinete.

O Ministério Público e a de-
fesa não participaram desta 
conversa e não estiveram a par 
do teor dela, e por isso, foi con-
siderada uma causa de nuli-
dade absoluta do julgamento. 
“Outro ponto importante se 
refere à inovação trazida pe-
lo Ministério Público, quando 
alegou a aplicação da teoria da 
cegueira deliberada, durante o 
debate, o que também é causa 
de nulidade”, explica.

O professor relata ainda que 
o Tribunal de Justiça do Rio 
Grande do Sul também consi-
derou nula a questão formula-
da pelo magistrado de 1º grau, 
pois da forma como foi escri-
ta, dificultou a compreensão 
dos jurados, tendo, inclusive, 
ultrapassado os limites da de-
cisão de pronúncia.

Dando sequência, em que 
pese a maquete virtual ter 
sido juntada pelo Ministé-
rio Público dentro do prazo 
legal previsto no artigo 479 
do CPP, o seu acesso à defesa 
não ocorreu em tempo hábil 
em virtude da utilização de 
hardware avançado. “A pres-
sa em obter uma resposta aca-
bou sendo inimiga de even-
tual punição, na medida em 
que o procedimento será rei-
niciado na primeira instân-
cia. Independentemente da 
gravidade do delito, as regras 
processuais devem ser respei-

tadas, simbolizando garantia 
para toda a sociedade”, consi-
dera Quintiere.

A madrugada de 27 de ja-
neiro de 2013 ficou marca-
da como o dia em que ocor-
reu a tragédia na boate Kiss, 
em Santa Maria (RS). A noi-
te começou como outra qual-
quer para os mais de 2 mil jo-
vens que estavam na casa de 
shows, mas terminou com 242 
feridos e 232 mortos, tornan-
do-se a pior tragédia da histó-
ria do país. O incêndio na boa-
te foi causado por um show pi-
rotécnico indevidamente exe-
cutado, que atingiu o teto do 
local e espalhou as chamas ra-
pidamente.

A fumaça tóxica e a falta de 
saídas de emergência impedi-
ram que muitas pessoas con-
seguissem sair a tempo, resul-
tando na tragédia sem prece-
dentes. A investigação apon-
tou que a boate não tinha au-
torização para realizar shows 
pirotécnicos e que as saídas 
de emergência estavam blo-
queadas, o que agravou a si-
tuação. Foi constatado ainda 
que a boate tinha capacidade 
para 700 pessoas, mas estava 
lotada com mais de 2 mil pes-
soas naquela noite.

Boate Kiss: Jurista do CEUB explica a 
decisão do Tribunal de Justiça de anular júri
Víctor Quintiere é doutor em Direito Penal, o professor do Centro Universitário de Brasília (CEUB)

“O episódio chocou o país e trouxe à tona 
a falta de fiscalização e regulamentação 

em casas de shows e boates, além da 
necessidade de medidas mais rigorosas para 

garantir a segurança dos frequentadores”



è LEIA MAIS NA PÁGINA 05

Linhas da EMTU na 
região têm horários 
alterados até 
quarta-feiraCIDADESTERÇA-FEIRA
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Hotelaria das cidades da RMC fechou 2022 com 624 empregos gerados, evidenciando a recuperação do 
setor; taxa de utilização de empreendimentos regionais fechou janeiro com 49,19%, segundo levantamento

O setor de hotelaria da 
RMC (Região Metropo-
litana de Campinas) re-
gistrou em janeiro des-
te ano o maior índice de 
ocupação desde 2019. É o 
que aponta a Pesquisa do 
Campinas e Região Con-
vention & Vistor Bureau 
(CRC&VB). O levanta-
mento indicou um cres-
cimento em três indica-
dores medidos: taxa de 
ocupação, valor da diária 
média e RevPar (Receita 
por Quarto Disponível), 
quando comparados aos 
mesmos períodos de 2022 
e 2019. Apesar da caute-
la com a economia, o se-
tor espera manter neste 
ano a trajetória de recu-
peração e a retomada de 
investimentos.

Segundo a pesquisa 
com dados da RMC, a ta-
xa média de ocupação em 
janeiro deste ano foi de 
49,19%, contra uma taxa 
de 43,78% no ano passa-

do e de 42,65% em 2019. 
A diária média também 
vem registrando recupe-
ração: R$ 307,19 no mês 
passado, contra R$ 230,57 
em 2022 e R$ 236 em 2019.

Em relação à métrica 
RevPar, indicador que 
mede a rentabilidade dos 
hotéis e serve de bússo-
la para a retomada de in-
vestimentos, a taxa de ja-

neiro foi de R$ 127,84. No 
mesmo mês do ano pas-
sado o RevPar ficou em 
R$ 98,53, ligeiramente 
superior a 2019, que fe-
chou em R$ 98,32.

Outro dado que refor-
ça a recuperação do setor 
hoteleiro na RMC é o nú-
mero de empregos gera-
dos. No ano passado, se-
gundo o Novo Caged, o 

Valor médio da diária teve recuperação e registrou R$ 307,19 no mês passado

Taxa de ocupação de hotéis registra 
aumento na região, aponta pesquisa
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A Câmara de Nova 
Odessa realizou na últi-
ma semana a primeira 
sessão solene do ano pa-
ra homenagear oito indi-
cados pelos vereadores 
com o Diploma de Méri-
to Esportivo.

“Tivemos diversas mo-
dalidades sendo premia-
das aqui com essa honra-
ria concedida pelos ve-
readores. Essa homena-
gem fala muito mais do 
que ser campeão. Fala de 
comportamento, de ca-
ráter, de transmitir va-
lores para a sociedade”, 
afirmou o presidente da 
Câmara, Wagner Morais.

Entre os homenagea-
dos estava Milton Ladei-
ra, titular da equipe de 
malha de Nova Odessa, 
indicado pelo vereador 
Antônio Alves Teixeira, 
o Professor Antônio.

Elton Francisco San-
tos, técnico do UVA (Uni-
dos da Vila Azenha), 
campeão do Amador 
2022, foi indicado pelo 

Esportistas são homenageados 
com diploma de mérito na Câmara

Honraria reconhece desempenho de atletas e dirigentes esportivos da cidade
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NOVA ODESSA

Em cinco dias, mais 
uma etapa do mutirão 
da Operação Tapa-Bura-
co foi realizada em ruas 
e avenidas de 14 bairros 
de Hortolândia, segun-
do a Secretaria de Servi-
ços Urbanos.

 “A ação é preventiva 
contra o surgimento de 
buracos e erosões cau-
sados pelo grande volu-
me de chuva que atinge 
a cidade desde o início 
do ano. A operação tam-
bém serve para conser-
tar os danos já existen-
tes nas vias, evitar ava-
rias em veículos e pre-
servar a segurança viá-
ria. Seguindo um calen-
dário, o serviço continua 
nesta semana, todos os 
dias, em diferentes lo-
cais”, explica o secretá-
rio adjunto de Serviços 
Urbanos, Marcos Paní-
cio, o Mercadão. 

A população pode 
contribuir para evitar a 
deterioração do asfalto 
fazendo o descarte cor-
reto do lixo e entulho. Ao 
descartar irregularmen-
te lixo e entulho, além de 
cometer crime ambien-
tal, a ação é prejudicial, 
já que causa mau cheiro 
e ajuda a entupir o siste-
ma de redes do esgoto e 
águas pluviais. Segundo 
a Secretaria de Serviços 
Urbanos, ao entupir, es-
tes sistemas se rompem, 
causando infiltrações no 
solo que viram buracos.

O aumento da segu-
rança viária em Horto-
lândia é um conjunto 
de ações que vão desde 
a Operação Tapa-Bura-
co, passando pela ins-
talação de radares con-
troladores de velocida-
de, novos semáforos e 
readequação do senti-
do de ruas e avenidas 
para maior fluidez do 
trânsito.

Hortolândia realiza 14 
ações da Operação Tapa-
Buraco em cinco dias

VIAS PÚBLICAS
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saldo acumulado de va-
gas criadas foi de 624.

Douglas Marcondes, 
diretor de hotelaria do 
CRV&VB, reforça que 2023 
é um ano de um misto de 
“grande expectativa” e 
“cautela”. “Neste ano, ao 
contrário do ano passado, 
não temos tanta demanda 
represada por eventos e 
festas, especialmente nos 
dois primeiros meses, em-
bora exista uma demanda 
firme e forte para o ano 
todo”, afirma.

 Para o diretor, a parte 
de turismo de negócios 
na RMC está bem conso-
lidada, o que faz com que 
os números de ocupação 
se mantenham com pe-
quenos aumentos. “Os 
negócios em Hotelaria e 
Turismo só florescerão 
ainda mais com chega-
da de novos equipamen-
tos para agregar ao cor-
porativo, como atrações 
de eventos culturais e 
maior integração dos pla-
yers com eventos esporti-
vos”, completou.

vereador Elvis Ricardo 
Maurício Garcia, o Pelé.

Walter Gomes, apaixo-
nado por futebol, técni-
co e professor em proje-
tos sociais, foi indicado 
pelo vereador Levi Tos-
ta, o Levi da Farmácia.

A vereadora Márcia 
Rebeschini indicou Re-
nan Reis, fundador do 
Grupo Solo de Corrida. 
Jogador de vôlei, Felipe 
Leme Scrocca Cundiev, 

o Felipinho, foi indica-
do pelo vereador Paulo 
Bichof.

O parlamentar Sebas-
tião Gomes dos Santos, 
o Tiãozinho do Klavin, 
indicou José Rodolfo de 
Campos, jogador de fu-
tebol amador em Nova 
Odessa.

A tenista Manuela 
Gonçalez Ganciar foi in-
dicada pelo vereador Síl-
vio Natal, o Cabo Natal.

Henri Vile Pereira de 
Carvalho, jogador de fu-
tebol de campo e futsal, 
que atualmente colecio-
na títulos no amador de 
Nova Odessa foi indica-
do por Morais.

O Diploma de Mérito 
Esportivo foi instituído 
pelo Decreto Legislati-
vo 217, de 30 de abril de 
2013, alterado pelo de-
creto legislativo 399, de 
11 de outubro de 2022.

O objetivo da premia-
ção é reconhecer o desem-
penho de atletas, técni-
cos e dirigentes esporti-
vos que se destacaram em 
competições ou em ativi-
dades esportivas, contri-
buindo para a elevação do 
nome da cidade ou para o 
desenvolvimento social 
do município.

Etapas de manutenção das vias 
continuam nesta semana em bairros

DIVULGAÇÃO
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Prefeitura informou que neste primeiro momento, 32 estagiários serão convocados para ocupar as vagas; 
alunos classificados devem ficar atentos a comunicado por e-mail e terão de dar resposta em até 24 horas

A Prefeitura de Nova 
Odessa e o CIEE (Centro 
de Integração Empresa-
-Escola, parceiro em pro-
grama de estágio) divul-
garam a lista dos selecio-
nados para o preenchi-
mento das vagas para es-
tagiários de Nível Supe-
rior neste início de 2023. 
A classificação definiti-
va pode ser conferida na 
aba “Resultados” do edi-
tal do próprio processo 
de seleção, no site htt-

ps://pp.ciee.org.br/vitri-
ne/7898/detalhe.

Ao todo, em torno de 
140 alunos de faculda-
de se inscreveram para 
as vagas. Neste primei-
ro momento, cerca de 32 
estagiários serão convo-
cados para ocupar as va-
gas abertas na Prefeitu-
ra, na respectiva área de 
estudo.

Foram abertas oportu-
nidades para vagas efeti-
vas, estudantes dos cur-
sos de Administração (1 
vaga), Ciências Biológi-
cas (1), Fisioterapia (1), 

Pedagogia (25), Psicolo-
gia (1) e Serviço Social (2). 
Os selecionados devem 
ficar atentos ao e-mail 
cadastrado no momento 
da inscrição, e terão 24h 
para manifestação de in-
teresse após o recebimen-
to do e-mail de convoca-
ção do CIEE.

Já para a formação de 
cadastro reserva, o pro-
cesso seletivo também 
abrangeu alunos dos cur-
sos de Arquitetura e Ur-
banismo, Engenharia Ci-
vil, Farmácia, Informáti-
ca, Jornalismo e Publici-

dade e Propaganda. 
A validade da classifi-

cação do processo seleti-
vo tem prazo determina-
do de 12 meses a partir da 
publicação definitiva, po-
dendo a Prefeitura con-
vocar nomes das vagas 
remanescentes durante 
todo esse período.

As demais instruções 
para o início das ativida-
des serão passadas dire-
tamente aos novos esta-
giários pelo Departamen-
to de Recursos Huma-
nos da Prefeitura de No-
va Odessa, após a assina-

tura do termo de estágio 
e apresentação dos docu-
mentos obrigatórios.

O Processo Seletivo 
acontece em conformi-
dade com a Lei Federal nº 
11.788/2008 e a Lei Muni-
cipal nº 2.798/2013, alte-
rada pela Lei Municipal 
nº 2.964/2015. A valida-
de do Processo Seletivo 
será de 12 meses a partir 
da publicação da classi-
ficação definitiva do úl-
timo processo, realiza-
do no ano de sua publi-
cação, podendo, a crité-
rio da Prefeitura de No-

va Odessa, ser prorroga-
da por até igual período.

Os estagiários aprova-
dos receberão uma bol-
sa-auxílio no valor de R$ 
1.302 e vale-transporte, 
por uma jornada de 30 
horas semanais de tra-
balho, divididas em seis 
horas diárias. De acordo 
com o edital de abertu-
ra do processo seletivo, 
o contrato será firmado 
por no máximo 24 me-
ses – a validade inicial é 
de 12 meses, com possibi-
lidade de ser prorrogada 
por mais um ano.

Estagiários receberão bolsa-auxílio no valor de R$ 1.302 e vale-transporte

CIEE divulga lista 
classificatória do 
processo seletivo 
para estagiários 
em Nova Odessa

DIVULGAÇÃO

Próximo a escola, rua Ernesto Roth 
teve melhorias em sinalização de solo
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Rapazes novaodessen-
ses que completam 18 
anos em 2023 têm até o 
dia 30 de junho para fa-
zer o alistamento militar 
obrigatório. De acordo 
com a 107ª Junta de Ser-
viço Militar de Nova Odes-
sa, o alistamento deve ser 
realizado no site www.
alistamento.eb.mil.br em 
qualquer horário e dia da 
semana. Outra forma de 
preencher o formulário é 
através do aplicativo do 
Exército Brasileiro (dis-
ponível em eb.mil.br/ap).

O acesso é feito com o 
número do CPF e a senha 
criada no momento do 
cadastro. Para quem não 
tem acesso a um compu-
tador, a inscrição pode 
ser feita por um telefo-
ne celular, instalando o 
aplicativo de alistamen-
to, disponível para os sis-
temas iOS e Android.

Para se alistar, são ne-
cessários Certidão de 
Nascimento, RG, CPF e 
comprovante de endere-
ço, endereço de e-mail e 
telefone. No próprio por-
tal, é possível pagar a ta-
xa e imprimir o Certifica-
do de Dispensa de Incor-
poração para comprova-
ção da inscrição junto às 
Forças Armadas.

No entanto, os jovens 
nascidos em anos ante-
riores que ainda não es-

tão quites com o alista-
mento militar devem se 
apresentar à Junta de 
Serviço Militar para re-
gularização da situação. 
Ou seja, apenas as clas-
ses anteriores a 2005 (os 
atrasados) deverão fazê-
-lo presencialmente, já 
que o sistema on-line não 
permite o preenchimen-
to do formulário, e tam-
bém porque será neces-
sário recolher a taxa de 
R$ 5,24 referente à multa.

De acordo com a se-
cretária da Junta de No-
va Odessa, Maria Alice 
Trestani Duzzi, o alista-
mento do jovem que com-
pleta 18 anos em 2023 é 
feito exclusivamente pelo 
site. “Estamos atendendo 
de forma presencial ape-
nas as classes anteriores 
a 2005, porque eles não 
conseguem fazê-lo pelo 
site. E também os jovens 

que são o único responsá-
vel pelo sustento da famí-
lia e que precisam apre-
sentar o requerimento 
pedindo dispensa de in-
corporação e documen-
tos que comprovem sua 
condição”, explicou.

O jovem portador de 
necessidade especial físi-
ca aparente poderá solici-
tar a dispensa, bastando 
entregar o requerimen-
to solicitando isenção do 
serviço militar e atesta-
do médico com diagnós-
tico de incapacidade e o 
respectivo CID, que é a 
Classificação Internacio-
nal de Doenças. Caso a 
pessoa não tenha condi-
ção de comparecer à Jun-
ta do Serviço Militar por 
incapacidade absoluta, 
ele poderá ser represen-
tado por tutor ou curador 
mediante procuração la-
vrada em cartório.

Todos os rapazes do 
ano de 2005 devem par-
ticipar do processo, inde-
pendentemente do mês 
de nascimento. Como 
Nova Odessa é um mu-
nicípio não tributário ao 
contingente, os jovens 
que se alistam são nor-
malmente dispensados, 
exceto aqueles transferi-
dos de outras cidades ou 
que residem na cidade há 
pouco tempo.

A 107ª Junta de Serviço 
Militar de Nova Odessa 
fica na Praça Ângelo Pau-
lon, nº 7, junto à sede da 
GCM (Guarda Civil Mu-
nicipal), no Jardim San-
ta Rosa, próximo à Rodo-
viária Municipal. A Jun-
ta funciona de segunda a 
sexta-feira, das 8h às 11h 
e das 12h às 17h. Mais in-
formações podem obti-
das através do telefone 
(19) 3476-1300.

Jovens que completam 18 anos têm 
até junho para alistamento militar

Todos os jovens nascidos em 2005 precisam participar do processo
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Unidades de ensino 
recebem reforço da si-
nalização em Hortolân-
dia. A rua Ernesto Roth, 
no bairro Loteamento 
Adventista Campinei-
ro, foi alvo da ação, que 
ocorreu em frente à Es-
cola Esatec. De acordo 
com a Secretaria de Mo-
bilidade Urbana, para a 
região, as sinalizações 
mais importantes são 
as faixas de pedestres, 
que contribuem com a 
travessia, legendas “PA-
RE” e “OLHE”, lomba-
da, faixa dupla amare-
la, além do embarque e 
desembarque do trans-
porte escolar.

“Durante a semana, 
também realizamos o 
serviço próximo de em-
presas de grande porte 
localizadas na cidade. O 
reforço e a implantação 
da pintura de solo são 
importantes para a se-
gurança viária e acon-
tece no entorno de espa-
ços públicos, comércios, 
unidades de saúde, ruas 
residenciais e de acesso 

a rodovias que passam 
por Hortolândia. Todos 
os bairros da cidade re-
cebem, periodicamente, 
esta ação que evita aci-
dentes de trânsito”, ex-
plicou o diretor de ope-
rações da Secretaria de 
Mobilidade Urbana, José 
Eduardo Vasconcellos.

Em 2022, foram con-
tabilizados quase 70 mil 
metros quadrados de 
vias pintadas ou que ti-
veram a pintura reforça-
da. Com tinta especial, 
foram aproximadamen-
te 27 mil metros quadra-
dos. Já com tinta nor-
mal, cerca de 42 mil me-
tros quadrados de ruas 
e avenidas foram con-
templados. 

“Além da pintura da 
sinalização de solo, a 
instalação de novos se-
máforos, radares con-
troladores de velocida-
de, Operação Tapa-Bu-
raco e a readequação do 
sentido de ruas e aveni-
das para maior fluidez 
do trânsito também são 
parte daquilo que é fei-
to para salvar vidas no 
trânsito”, informou a 
administração.

Sinalização recebe 
reforço em rua de 
escola no Loteamento 
Adventista Campineiro

HORTOLÂNDIA
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Devido ao ponto facul-
tativo de Carnaval, o ex-
pediente das repartições 
públicas municipais de 
Sumaré e Nova Odessa 
mantém os serviços es-
senciais em operação. 

Em Sumaré, o expedien-
te será retomado às 13h 
de quarta-feira (22). Estão 
incluídos na lista dos es-
senciais os atendimentos 
de urgência e emergência 
das áreas de Saúde, Segu-
rança, Trânsito e Defesa 
Civil, abastecimento de 
água e coleta de lixo.

Sumaré e Nova 
Odessa mantêm 
serviços essenciais 
nesta terça-feira

Prefeitura de Sumaré volta a atender às 13h de quarta-feira

PONTO FACULTATIVO

è LEIA MAIS NA PÁGINA 09

Trio é preso em 
Sumaré após furto 
de 60 botijões de 
gás em distribuidoraCIDADES

A Secretaria de Saúde 
divulgou boletim sema-
nal de casos de Covid-19 
em Hortolândia, relativo 
ao período de 10 a 16 de 
fevereiro. Neste interva-
lo, 135 casos positivos de 
Covid foram contabiliza-
dos. No entanto, nenhu-
ma morte foi notificada. 

No boletim e 03 a 09 
de fevereiro, a cidade te-

ve o óbito de número 883 
confirmado, com data 
de 10 de outubro do ano 
passado. A vítima foi um 
paciente de 49 anos, do 
sexo masculino, com co-
morbidades.

A atualização dos ca-
sos passou a ser semanal 
desde julho de 2022. No 
entanto, pode haver di-
vergências entre estes e 
os dados divulgados pe-
lo Governo do Estado, se-
gundo a Secretaria Mu-

nicipal de Saúde.
“A Administração Mu-

nicipal ressalta a impor-
tância de as pessoas com 
o esquema vacinal em 
atraso procurarem uma 
UBS (Unidade Básica de 
Saúde) para tomar as do-
ses faltantes. Essa é a ma-
neira mais eficiente para 
evitar que haja aumen-
to de casos positivos, in-
ternações e óbitos na ci-
dade. É que quanto mais 
pessoas vacinadas contra 

a Covid -19, maior a pro-
teção individual e coleti-
va”, frisou a Saúde.

VACINAÇÃO
Durante a semana, a 

vacinação diária é rea-
lizada em 10 UBSs. Nas 
demais unidades, a vaci-
nação é feita em dias di-
ferentes. É obrigatório o 
uso de máscara, inclusive 
de acompanhantes, den-
tro das unidades de saú-
de durante a vacinação.

Hortolândia registra 135 casos de Covid antes do Carnaval

Vacinação ocorre diariamente em 
10 unidades de saúde do município

BOLETIM
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Neste feriado prolongado de Carnaval, as linhas 
intermunicipais operam com tabela de horários 
especiais; ônibus funcionarão em rotina de domingo 
nesta terça-feira (21) em Sumaré, N.Odessa e região

Em meio ao feriado 
prolongado de Carnaval, 
as linhas intermunicipais 
gerenciadas pela EMTU 
(Empresa Metropolita-
na de Transportes Urba-
nos) atendem em horá-
rios especiais nas cidades 

de Sumaré, Hortolândia, 
Nova Odessa, Paulínia e 
Monte Mor.

Na região, segundo 
a EMTU, as linhas te-
rão nesta terça-feira (21), 
o serviço com base nos 
horários de domingo e 
na Quarta-feira de Cin-
zas (22), a programação 
durante a manhã será a 

mesma ocorrida tradicio-
nalmente aos sábados. 
Somente a partir das 12h, 
as linhas contarão com 
reforço da frota. 

“Em todas as regiões, 
a operação será acompa-
nhada pela fiscalização 
para eventuais ajustes 
em caso de necessidade. 
Os horários e itinerários 

estão disponíveis no site 
emtu.sp.gov.br e no app 
da EMTU”, informou a 
empresa metropolitana.

As pessoas entre 60 e 
65 anos já podem utilizar 
gratuitamente o trans-
porte público neste mês 
de fevereiro em todas as 
linhas gerenciadas pela 
EMTU na região. O be-

nefício segue o decreto 
do Governo do Estado, nº 
67.455, publicado no Diá-
rio Oficial no dia 20 de ja-
neiro de 2023.

Para utilizar a gratui-
dade, é necessário apro-
ximar o cartão Bus+ Sê-
nior no validador dos 
ônibus no momento do 
embarque. Quem ainda 

não possui o cartão, de-
verá solicitar nos postos 
de atendimento da Bus+. 

Os passageiros que 
possuem 65 anos com-
pletos continuarão em-
barcando gratuitamen-
te com a apresentação de 
documento original com 
foto, sem a necessidade 
de solicitar o cartão Bus+.

Alterações afetam linhas de Sumaré, Nova Odessa, Hortolândia, Paulínia e M.Mor

Linhas da EMTU 
na região têm 
horários alterados 
até quarta-feira 
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FUNCIONAMENTO DOS SETORES ESSENCIAIS EM SUMARÉ FUNCIONAMENTO DOS SETORES ESSENCIAIS EM NOVA ODESSA

• Coleta de lixo domiciliar: realizada normal-
mente.
• Guarda Civil Municipal: 24h pelos telefones 
153 ou (19) 3873-2656.
• Defesa Civil Municipal: 24h pelo telefone 199 
ou (19) 3903-4147.
• Corpo de Bombeiros Municipal: 24h pelos te-
lefones 193 ou (19) 3873-2147.
• Departamento de Trânsito: emergências pe-
lo telefone 0800-772-7722.
• Cemitério Municipal da Saudade: das 8h às 
17h30.
• Velório Municipal: aberto normalmente, 24h.
• Transporte Coletivo Municipal: 50% da frota 
em circulação na terça-feira (21). Nos demais 
dias, o funcionamento é normal.
• Feiras livres diurnas e noturnas: funciona-
mento normal.

Rede Municipal Saúde:
- UPA do Jardim Macarenko: Rua Vinicius de 
Moraes, nº 380, Jardim Macarenko, telefone 
(19) 3903-1455. Atendimento 24 horas.
- UPA do Matão: Avenida Emílio Bosco, nº 1.620, 
Jardim Santa Clara, telefone (19) 3864-1194. 
Atendimento 24 horas.
- PA Nações: Rua Aldo de Oliveira Muller, nº 417, 
Parque das Nações, telefone (19) 3864-1035. 
Atendimento 24 horas.
- PA Maria Antônia: Rua Isabel Luna Tavares, nº 
631, Jardim Maria Antônia, telefone (19) 3832-
1288. Atendimento 12 horas (das 7 às 19 horas).
- PA CIS Nova Veneza: Rua Paraíba, nº 211, Nova 
Veneza, telefone (19) 33995961. Atendimento 
das 7 às 22 horas.
- Central de Ambulâncias de Transporte de 
Acamados: funcionamento 24 horas.

w  SAÚDE
O Ambulatório de Especialidades Médicas, a 
Farmácia Municipal, as novas Farmácias Bási-
cas das UBSs do Jardim Alvorada e Nossa Se-
nhora de Fátima e as UBSs em geral não fun-
cionam nesta terça, reabrindo ao público na 
quarta-feira (22), às 12h.
Já o atendimento médico de urgência e emer-
gência no Hospital e Maternidade Municipal 
prossegue 24h por dia. 

w  SEGURANÇA
A GCM (Guarda Civil Municipal) atende 24h pe-
los telefones (19) 3466-1900 e 153. Já a Polí-
cia Militar do Estado pode ser acionada pelo 
190. Chamadas para a Defesa Civil Municipal, 
em casos de desastres naturais como alaga-
mentos, desabamentos, queda de árvores e 

outras, podem ser feitas a qualquer momen-
to pelo número da Guarda Civil. A Defesa Ci-
vil também atende pelos telefones (19) 99523-
6418 ou 99754-9260.

w  VELÓRIO
O Velório e o Cemitério Municipal de Nova 
Odessa funcionam normalmente, podendo 
ser acionados pelas funerárias.

w  CODEN
A Coden Ambiental informa que casos de 
emergência que venham a ocorrer durante 
o recesso, como falta d’água ou rompimento 
de redes de água ou esgoto, será disponibili-
zado um plantão de atendimento pelo telefo-
ne gratuito 0800 771-1195. Já a coleta de lixo 
ocorrerá normalmente.

ARQUIVO | TRIBUNA LIBERAL Em Nova Odessa, o De-
creto Municipal nº 4.660, 
de 11 de janeiro de 2023, 
instituiu os pontos facul-
tativos dos serviços não 
essenciais, não afetando 
os serviços essenciais.

Nos dias de recesso, o 
atendimento prestado pe-
los órgãos não essenciais, 
administrativos e buro-
cráticos da Prefeitura fica 
suspenso. Assim, o servi-
ço da Central de Atendi-
mentos do Paço Munici-
pal e demais balcões de 
atendimento administra-
tivos e não essenciais re-
tornam nos horários nor-
mais, a partir das 12h de 
quarta-feira.



O advogado Pedro 
Benedito Ma-
ciel Neto, ape-

sar de ser “campinei-
ro e pontepretano”, co-
mo faz questão de res-
saltar, tem uma relação 
estreita com Sumaré. 

Pelas mãos do ho-
je deputado estadual 
Dirceu Dalben (Cida-
dania), Maciel chegou 
a Sumaré e fez parte 
da administração de 
Dalben nos dois últi-
mos anos do seu se-
gundo mandato. Re-
tornou à cidade onde 
por quase três anos co-
laborou com o manda-
to do prefeito Luiz Dal-
ben (Cidadania).

Maciel “é o corin-
ga do Dirceu”, nos dis-
se alguém próximo ao 
deputado. Em Sumaré, 
ele foi coordenador de 
auditoria interna, se-
cretário de Cultura, Es-
portes e Lazer, assessor 
especial, secretário de 
Comunicação e secre-
tário de Habitação.

E em Campinas, além 
de ser sócio e fundador 
de um dos mais tradi-
cionais escritórios de 
advocacia, Maciel tem 
grande experiência no 
setor público.
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Advogado Pedro Maciel apresenta novos sócios e fala dos desafios da sucessão

Tribuna Liberal: Doutor Pedro, tudo bem? O 
senhor é mesmo “o coringa” do deputado Dir-
ceu Dalben?

Pedro Maciel: Não sei (risos)... E ele é o Batman? 
(gargalhada). O Dirceu é meu amigo e para os ami-
gos eu nunca digo “não”.

TL: Mas vamos ao tema principal: então o se-
nhor que é considerado um dos advogados mais 
influentes da RMC está pensando em deixar a 
Advocacia? Isso estaria relacionado à sua saúde?

PM: De forma alguma. A Advocacia me deu tudo, 
devo muito a ela e preciso falar algo por ela e pelos 
jovens advogados. Sobre a saúde: convivo bem com 
a leucemia. A LLC é um tipo diferente que me per-
mite sonhar, planejar e realizar muita coisa ainda... 

TL: Se não vai parar de advogar, o senhor po-
deria explicar o que está em andamento?

PM: O que está em curso é o que chamamos de 
“gestão sucessória ou sucessão”, que é um dos gran-
des desafios de toda empresa. 

TL: O que é a “sucessão”?
PM: Estamos a preparar os sócios do escritório 

para serem os gestores em alguns anos; gestores da 
área técnica e do escritório enquanto um negócio... 
Somos uma empresa pequena, que busca prestar ser-
viços jurídicos de excelência, mas temos responsa-
bilidades de toda a ordem como qualquer empresa. 
Tudo é muito desafiador. Fazemos a “gestão suces-
sória” para os nossos clientes e agora chegou a nos-
sa vez de passar por ela. 

TL: Então a sua função no futuro seria ser uma 
espécie de conselheiro? 

PM: Isso, conselheiro para os gestores e para os 
clientes, além de fazer uma espécie de mentoria, en-
quanto for válida a experiência e o conhecimento que 
acumulei. Mas vamos entender direitinho... Fazemos 
esse trabalho de sucessão empresarial para os nos-
sos clientes. A sucessão empresarial é o processo de 
transferência da responsabilidade da gestão de uma 
organização dos dirigentes atuais para a próxima ge-
ração de gestores. Isso significa que o poder de deci-
são, a responsabilidade sobre as escolhas, o capital 
da empresa e o tom da gestão passam a pertencer a 
outra pessoa. Os novos gestores que ocuparão essa 
posição, já são sócios ou associados da MACIEL NE-
TO, sem grau de parentesco comigo.

TL: Por que a sucessão empresarial é um desafio? 
PM: Penso assim: se a sua empresa está passando 

ou vai passar em breve pelo processo de sucessão, 
significa que ela já perdura no mercado por consi-

nados com injustiças e com a coragem própria dos 
jovens, movimentam positivamente o próprio Direi-
to. Uma empresa precisa de equilíbrio entre a tradi-
ção e trazer inovação, esse é um grande desafio do 
processo de gestão sucessória. Para desempenhá-
-lo bem, os novos gestores devem estar preparados 
e seguros, tarefa que está diretamente relacionada 
à gestão de pessoas. 

TL: Quem será o sucessor do senhor? 
PM: Não sei, você vai conversar com alguns da-

queles que estão envolvidos nesse processo; são jo-
vens que atuam de forma primorosa em suas áreas 
do Direito, a atuação deles acaba impactando posi-
tivamente para o escritório e, principalmente, para 
o nosso cliente. Eles me surpreendem todos os dias.

TL: Quais são as áreas do escritório?
PM: Nosso foco é a empresa, procuramos atender 

de forma ampla as necessidades dos nossos clientes. 
Atuamos no Direito Público e Privado, com mais for-
ça no privado. As áreas são: Cível, Trabalhista e Tri-
butária. Atuamos na elaboração e avaliação de con-
tratos; execuções; obrigações etc.; atuamos também 
na defesa dos nossos clientes nos juizados de peque-
nas causas cível e federal; em reclamações trabalhis-
tas; recuperação de tributos federais, estaduais e mu-
nicipais; Direito Digital; Previdenciário; consultoria 
jurídico-financeira... As novas áreas, como o Direi-
to Digital, foram introduzidas e convivem com áreas 
tradicionais, o que lhes confere uma nova aborda-
gem. Poderíamos começar conversando com a Dra. 
Livia Douradinho Tonches, ela explicará melhor?

TL: Claro, mas posso fazer uma pergunta antes? 
PM: Pode sim.

TL: O senhor vai ocupar qual posição no gover-
no federal?

PM: (gargalhada) As coisas não funcionam assim... 
Tenho que conversar com o Wandão [Wanderley Al-
meida, vice-prefeito de Campinas] e com o Jonas 
[Donizette, deputado federal], pois a mesma lealda-
de que tenho e mantenho em relação ao Dirceu [Dal-
ben], vale para o Wandão e o Jonas.

TL: Mas o senhor vai?
PM: Tenho um projeto em Campinas e na RMC, 

que envolve a reeleição do Dário e do Wandão, apoio 
ao Jonas e ao Dirceu, além da formação dos filiados 
do PSB, através de cursos de Política, História, Eco-
nomia... Esse é o meu compromisso. Além disso, co-
mo você falou, sou o “coringa” do Dirceu, então pre-
ciso ficar de sobreaviso... Vai que ele me chame pa-
ra alguma tarefa (risos).

deráveis anos, o que é um bom indicador, a MACIEL 
NETO tem 36 anos. Mas não basta manter as práti-
cas que deram certo até aqui, já que as tendências e 
necessidades de clientes, colaboradores e parceiros 
estão em constante mudança. Precisamos mudar 
e manter o equilíbrio entre preservar as diretrizes, 
ações de resultado positivo e inovar em ferramen-
tas, práticas e estratégias. Os profissionais mais jo-
vens são a alma da Advocacia, são eles que, indig-

MACIEL NETO ADVOCACIA
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Se em Sumaré Ma-
ciel trabalhou com 
dois prefeitos, em 
Campinas foram qua-
tro: Jacó Bittar, Chico 
Amaral, Jonas Doni-
zette e Dario Saad. Ele 
foi assessor, diretor de 
Planejamento, secre-
tário de Habitação, 
presidente da Com-
panhia de Habitação 

Popular, presidente da 
Fundação Municipal 
José Pedro de Olivei-
ra, conselheiro fiscal 
da Sanasa e, desde de-
zembro de 2016, é con-
selheiro administrati-
vo da Sanasa Campi-
nas, tendo presidido 
o citado conselho por 
dois anos. 

Maciel dedicou-se 

também à carreira 
acadêmica. Pós-gra-
duado em Processo 
Civil, Planejamento 
Fiscal e Filosofia pela 
PUC São Paulo, ainda 
cursou pós-gradua-
ção em Economia na 
Unicamp; foi profes-
sor por quase 20 anos, 
tem cinco livros pu-
blicados e tem mais 

dois encaminhados.
Pedro Maciel deu 

início ao processo de 
sucessão do seu escri-
tório, ou seja, após 36 
anos de regular exer-
cício profissional ele 
crê ter chegado a hora 
de colocar-se em ou-
tra posição, uma es-
pécie de conselhei-
ro e mentor na MA-

CIEL NETO e, grada-
tivamente, transferir 
a coordenação do con-
tencioso para seus só-
cios. É sobre essa te-
mática que o Tribu-
na Liberal conversou 
com Pedro Maciel e al-
guns de seus jovens 
advogados.

Confira a entrevis-
ta abaixo:
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Advogado Pedro Maciel apresenta novos sócios e fala dos desafios da sucessão

TL: Olá Doutora Livia Douradinho Tonches. 
A senhora é a responsável pela área do Direi-
to Digital na MACIEL NETO... Antes a senho-
ra pode falar sobre a sua formação e depois 
do Direito Digital e qual a sua importância?

LT: Sim, bacharel pela Universidade Estadual 
do Norte do Paraná e curso de pós-graduação em 
Direito Digital; na MACIEL NETO sou a responsá-
vel pela área do Direito Digital, que resumidamen-
te, é o ramo do direito que tutela o mundo virtual. 
Onde há tecnologia, há ataques virtuais, roubos, 
vazamentos e destruição de dados, hackeamento 
de informações de pessoas, empresas e governos. 
Dessa forma, o principal objetivo do Direito Digi-
tal é normatizar e regulamentar esses ambientes. 
Como se sabe, a tecnologia e a internet estão cada 
vez mais interconectadas com as relações huma-
nas e é essencial que haja normas e procedimen-
tos para proteger os indivíduos, estabelecer limi-
tes legais para as condutas online e coibir práti-
cas danosas que prejudiquem a harmonia social.

TL: O que faz um(a) advogado(a) da área?
LT: Por ser uma área relativamente nova, que 

se encontra em bastante expansão e necessidade 
de pessoas especializadas, o(a) advogado(a) que 
se especializa no Direito Digital se vislumbra com 
diversas possibilidades de atuação. Neste ramo, 
é possível atuar na representação de pessoas que 
foram alvos de algum tipo de vazamento ou rou-
bo de informações, inclusive em conjunto com o 
Direito Autoral, tendo em vista que há vários in-
divíduos utilizando obras de terceiros na internet 
sem dar os devidos créditos ou sem a devida per-
missão. Além disso, trabalhar com consultorias 
para empresas de vendas online (e-commerce), 
youtubers, streamers pode ser bem interessante. 
Posso citar também a atuação do(a) advogado(a) 
em Direito Digital na área criminal, atuando em 
cibercrimes, e, 
claro, inserido 
neste ramo, há 
também a tão 
m e n c i o n a d a 
atualmente, Lei 
Geral de Prote-
ção de Dados. 
Enfim, há uma 
vasta gama de 
atuações dispo-
níveis para es-
te novo profis-
sional e na MA-
CIEL NETO es-
tamos prepara-
dos para atender com excelência as demandas 
dos nossos clientes, pois contamos ainda com o 
apoio do Doutor Messias Freire (foto acima), um 
dos grandes da RMC nessa área.

TL: Quais habilidades você acredita que se-
jam necessárias para atuar no Direito Digital?

LT: Acredito que primeiramente é necessário 
contar com uma boa base de conhecimentos ge-
rais, isto porque essa área estabelece fortes cone-
xões com muitos outros ramos do Direito. Além 
disso, é preciso ser um profissional dinâmico, 
curioso, criativo, que goste de estudar e manter-
-se sempre atualizado. Considero muito impor-
tante também estar atento às mudanças, que são 
constantes, seja dos recursos tecnológicos, seja da 
própria legislação.

TL: A senhora acredita que haverá muito 
trabalho?

LT: Sim, especialmente depois que os empre-
sários, de todos os tamanhos, entenderem os ris-
cos que eles correm se não se adequarem à LGPD.

TL: Vamos conversar com o Doutor Vinicius 
Serra, bacharel pela Universidade Macken-
zie. O senhor é responsável pela coordenação 
da Área Tributária...

VS: Na realidade a coordenação é do Doutor 
Pedro Maciel, eu sou seu assistente na Área Tri-
butária.

TL: Entendi, mas o que essa área faz exa-
tamente?

VS: Bem, como o Doutor Pedro já falou, o nosso 
foco é a empresa. Nesse sentido estamos prontos 
para defendê-la em execuções fiscais, Autos de In-
fração, recursos às instâncias superiores da esfe-
ra judicial e administrativo, bem como na apura-
ção e eventual compensação de créditos pagos e 
declarados indevidos, ou mesmo em acordo jun-
to às fazendas. 

Aliás, sobre esse tema [acordos] a MACIEL NE-
TO tem inovado.

TL: Que tipo de inovação?
VS: Nas economias capitalistas é fundamen-

tal a preservação da empresa, pois é por meio de-
la que organizam os meios de produção. Por isso 
é adequado que órgãos do Poder Judiciário e as 
procuradorias tenham em mente o “princípio da 
preservação da empresa”, nas suas decisões, afi-
nal ele visa proteger a consecução da atividade 
econômica, direcionando a sociedade empresá-
ria na busca do lucro. Esse é um cuidado que te-
mos: cuidar e preservar a empresa.

TL: Como assim?
VS: A partir do desenvolvimento da empresa é 

possível, em nosso ver, irradiar a sua função so-
cial na sociedade, com manutenção de empregos, 
recolhimento de impostos, criação de know how 
etc, e o fortalecimento do citado princípio é a ten-
dência da doutrina e da jurisprudência na inter-
pretação de normas com o objetivo de manter ou 
salvar a fonte produtora, a empresa. Por isso to-
do nosso trabalho é com esse foco.

TL: A Dra Elis Teixeira Aggio nós já conhe-
cemos, é bacharel pela UNIP em Campinas e 
tem pós-graduação pela Faculdade de Direi-
to de Coimbra em Portugal. A senhora pode-
ria falar sobre a área que a senhora coordena?

ETA: Eu coordeno duas áreas... A Área Traba-
lhista, todo o contencioso trabalhista e a Área de 
Família e Sucessões. 

TL: Qual o diferencial da MACIEL NETO, em 
áreas tão competitivas? 

ETA: Antes é importante dizer que a MACIEL 
NETO propõe ações ou patrocina a defesa dos direi-
tos e interesses de seus clientes em ações judiciais, 
nos mais variados ramos do Direito, com um dife-
rencial muito especial: o carinho. Temos enorme 
carinho pelos nossos clientes e procuramos aten-
der suas expectativas. Nem sempre conseguimos, 
mas esse é o nosso objetivo. Em todas as áreas que 
atuamos: Direito Civil em geral, Direito Comercial 
ou Empresarial, Direito Tributário, Direito Socie-
tário, Direito Bancário, Licitações Públicas, Direi-
to de Concorrência, Direito do Consumidor, regu-
latório, patrocínio em defesas administrativas jun-
to aos órgãos públicos municipal, estadual e seus 
órgãos correlatos, sustentação oral nos Tribunais 
Estaduais, Federais, Câmara de Vereadores e Tri-
bunais de Contas. Além da busca por soluções ne-
gociadas, arbitragens junto às Câmaras Brasileiras, 
tudo é feito com enorme cuidado técnico e carinho.

TL: São muitas áreas...
ETA: Sim, mas como procuramos conhecer a 

atividade dos nossos clientes, estabelecendo par-
cerias e utilizando esta parceria para obter eficiên-
cia máxima nos processos, evitando ou alertan-
do para riscos desnecessários o volume de proces-
sos acaba sendo mitigado. Na Área Trabalhista o 
nosso trabalho é muito cuidadoso e temos colhi-
do bons resultados para os clientes.

TL: Doutor Jonathan Leite, vamos falar da 
sua área e do senhor... 

JL: Bem, sou graduado pela Universidade São 
Francisco e curso pós-graduação em Direito Em-
presarial pela Fundação Getúlio Vargas e na MA-
CIEL NETO coordeno o que se convencionou cha-
mar de “área cível pessoa jurídica”.

TL: Como é isso?
JL: Todas as questões de direito patrimonial 

disponíveis de interesse da empresa estão sob 
minha responsabilidade. Tem sido uma alegria 
desenvolver o trabalho aqui na MACIEL NETO, 
inclusive a constituição de Holding, fundações e 
organizações sociais.

TL: Direito Comercial ou Direito Empresarial?
JL: Ainda é recorrente o uso da expressão Direi-

to Comercial no meio jurídico, alternando-se com 
o uso de Direito Empresarial. Pode-se dizer que Di-
reito Empresarial é o mesmo que Direito Comer-
cial, porém, em uma versão mais ampla e moder-
na, já que a partir do Código Civil de 2002, com a 
adoção da teoria da empresa, passou-se a abranger 
qualquer exercício profissional de atividade eco-
nômica organizada (exceto a de natureza intelec-
tual) para a produção ou circulação de bens ou de 
serviços, diferenciando-se do regime anterior (Có-
digo Comercial de 1850), que adotava a teoria dos 
atos de comércio. O Direito Empresarial contém o 
Direito Comercial, mas boa parte da doutrina con-
tinua a usar Direito Comercial, inclusive nos títu-
los das obras. Mas, independentemente da termi-
nologia, trata-se de um ramo do Direito, tanto au-
tores como a professora Paula Forgioni, pondera 
que as expressões Direito Mercantil, Direito Comer-
cial e Direito Empresarial são equivalentes, sendo 
sua tentativa de distinção irrelevante. Mas fato é 
que a MACIEL NETO está desenvolvendo em to-
das as áreas um trabalho diferente e diferenciado 
na RMC e isso vem sendo reconhecido.

TL: Obrigado a todos. Alguma consideração 
final Doutor Pedro?

PM: Apenas nosso agradecimento à Tribuna 
Liberal, a você Ney (proprietário) e a cidade de 
Sumaré.

Elis Teixeira Aggio

Messias Freire

Jonathan Leite

Vinicius SerraLivia Douradinho Tonches



VIAGEM

Prefeito e presidente da Câmara se reuniram com o 
Ministro de Relações Institucionais, Alexandre Padilha, 
apontaram necessidades como o desassoreamento 
do rio Capivari e pediram investimentos federais 

O presidente da Câma-
ra de Monte Mor, Altran 
José (MDB), e o prefeito 
Edivaldo Brischi (PTB), 
realizaram uma viagem 
a Brasília na última se-
mana, em busca de re-
cursos para o município 
para recapeamento e o 
desassoreamento do rio 
Capivari, que recorrente-
mente transborda e pro-
voca enchentes de gran-
des proporções na cida-
de. A viagem teve a pre-
sença da secretária de 
Desenvolvimento Eco-
nômico e Social e pri-

meira-dama, Elaine Ra-
vin Brischi, e do chefe de 
gabinete, Ricardo Bizet-
to. A comitiva se reuniu 
com o ministro de Rela-
ções Institucionais, Ale-
xandre Padilha, no Palá-
cio do Planalto.

Na reunião, o minis-
tro Padilha acolheu to-
das as demandas e as 
encaminhou para os mi-
nistérios dando início às 
tratativas. 

Foram solicitados ao 
ministro Padilha verbas 
para serem revertidas em 
obras de recapeamento e 
pavimentação em vários 
bairros de Monte Mor, co-
mo o Parque Residencial 

São Clemente, Jardim 
Fortuna, Parque Impe-
rial, Farid Calil, Parque 
do Café, Jardim Morei-
ra, Jardim Colina e Jar-
dim Paviotti.

Outro assunto trata-
do foi a ação de desasso-
reamento do rio Capiva-
ri, que transborda e dei-
xa a cidade em situação 
de emergência por conta 
das chuvas e enchentes. 
Após a reunião, a solici-
tação foi encaminhada 
para a equipe técnica da 
Secretaria de Nacional de 
Proteção e Defesa Civil.

Para a Educação de 
Monte Mor, o prefeito so-
licitou junto ao Governo 

Federal a liberação de 
verbas para a constru-
ção de novas escolas de 
Educação Infantil nos 
bairros Jardim Moreira, 
Jardim Paulista, Jardim 
Parque do Café, Jardim 
Nova Alvorada e Central 
Parque, assim como no-
vas escolas para atender 
o Ensino Fundamental, 
no Residencial Parque 
São Clemente e no Cen-
tral Parque.

Segundo o prefeito, as 
tratativas e conversas fo-
ram produtivas. “Fomos 
muito bem recebidos pe-
la equipe do atual gover-
no federal, e sentimos 
uma proatividade por 

parte deles em nos au-
xiliar, atendendo nossas 
demandas”, disse.  

Em reunião com téc-
nicos do FNDE (Fundo 
Nacional de Desenvolvi-
mento da Educação) foi 
concedido o aval para a 
finalização de obras pa-
ralisadas por questões 
burocráticas na Creche 
do Quinhões Boa Espe-
rança e da Quadra Polies-
portiva, atrás do Ginásio 
Baía Assis. 

ENCONTRO COM 
DEPUTADOS
A comitiva também 

realizou encontros, reu-
niões e articulações com 

deputados federais em 
busca da viabilização de 
emendas para o municí-
pio, nas áreas de infraes-
trutura, recapeamento e 
pavimentação, saúde, en-
tre outras. 

Brischi, a primeira-da-
ma e o presidente da Câ-
mara, Altran, foram rece-
bidos também pela equi-
pe técnica do Ministério 
da Justiça e Segurança 
Pública, onde foram tra-
tados e discutidos proje-
tos em prol da seguran-
ça da mulher para Mon-
te Mor, bem como a aqui-
sição de novos armamen-
tos e reforço de viaturas 
para o município.

Comitiva se reuniu em ministérios e fez encontros com deputados federais

Altran e Brischi 
vão a Brasília em 
busca de recursos 
para Monte Mor
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Hortolândia reforma PEV do Pq. 
Orestes Ôngaro após vandalismo

OBRA
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O PEV 7 (Ponto de En-
trega Voluntária), loca-
lizado no Parque Ores-
tes Ôngaro, em Horto-
lândia, está sendo refor-
mado após sofrer ato de 
vandalismo.

“O local continua em 
operação, mesmo com 
as reformas que aconte-
cem. Em 20 dias, o tra-
balho será concluído. As 
partes hidráulica, elé-
trica e o telhado rece-
beram diversas trocas 
de peças. Também es-
tamos cercando a área 
com alambrado, fazendo 
uma nova pintura,além 
de outras ações de recu-
peração dentro do PEV”, 
explica o secretário-ad-
junto de Serviços Urba-
nos, Marcos Panício, o 
Mercadão. 

Ao presenciar ações de 
furtos e vandalismo nos 
dispositivos públicos, a 

população pode realizar 
denúncia no telefone 153 
da Guarda Municipal e 
ajudar a coibir este tipo 
de delito. O PEV 7 fica lo-
calizado na rua Rio Par-
do, antiga 13, nº 50, no 
Parque Orestes Ôngaro.

Os PEV’s são locais 
para o descarte correto 
e gratuito de entulho e 
diversos outros tipos de 
materiais. São 13 espa-
ços distribuídos em di-
ferentes regiões.

DESCARTE CORRETO
A Secretaria de Meio 

Ambiente e Desenvol-
vimento Sustentável re-
forçou para a população 
que é importante fazer o 
descarte correto de resí-
duos, em um dos PEVs 
da cidade. 

Os PEVs são equipa-
dos com caçambas nas 
quais os moradores po-
dem fazer o descarte 
correto e separado por 
tipo de material, como 

reciclável doméstico (co-
mo, por exemplo, garra-
fas PET e plástico), ma-
terial reciclável ferroso 
(latas de bebidas, ali-
mentos, tinta, entre ou-
tros), material reciclá-
vel de construção civil 
e material reciclável de 
madeira e volumosos, 
como sofás, colchões e 
móveis. Nos PEVs, a po-
pulação também pode 
descartar eletroeletrô-
nicos e vidro. Não é per-
mitido o descarte de li-
xo orgânico, resíduos in-
dustriais e provenientes 
dos serviços de saúde. 

No caso dos resíduos 
de materiais de constru-
ção civil, a quantidade 
de descarte é limitada 
a 1 m³, quantidade que 
equivale a 1.300 kg, ou 
seja, cerca de 26 sacos de 
ráfia de 50 kg. Se a quan-
tidade for acima de 1 m³, 
a orientação aos morado-
res é para a contratação 
de caçamba.

 

 

 
 

  
  

Edital de Convocação da Assembleia Geral Ordinária 
e extraordinária 28/02/2023 

 
O Presidente Gestor da ASSOCIAÇÃO DOS PROPRIETARIOS DO LOTEAMENTO 
INDUSTRIAL VECCON ZETA , com sede na Estrada Mineko Ito, nº 4.305 – Loteamento 
Industrial Veccon Zeta, na cidade de Sumaré/SP, vem através do presente edital convocar 
à todos os Associados a participarem da AGO e AGE, que será realizada no dia 28/02/2023 
(terça feira), no Fild Hotel com o endereço na Rua Franm, n° 58 – Rodovia Anhanguera Km 
114 – Sumaré/SP (sala Sumaré), com a 1° chamada às 10h00 com ½ dos Associados 
presentes e 2° chamada às 10h30 com qualquer número de Associados presentes, para 
deliberar sobre a seguinte ordem do dia, após a leitura do edital de convocação e instalação 
da mesa diretora dos trabalhos: 
 
AGO: 
1) Apresentação das melhorias aprovadas em 2022; 
2) Deliberação e aprovação da prestação das contas 2021/2022; 
3) Eleição aos cargos de Diretor Presidente, Diretor Vice-Presidente, Diretor 

Administrativo, Diretor Financeiro, Diretor de Obras e Diretor de Segurança para 
o período 01/04/2023 a 31/03/2025; 

4) Deliberação e aprovação da previsão orçamentária de 2023; 
5) Deliberação e aprovação de melhorias para 2023; 
6) Deliberação e aprovação de proposta de acordo com a Veccon Empreendimentos 

(processo em andamento). 
 

AGE: 
1) Deliberação e aprovação da alteração de Associação para Condomínio. 

 

Observações 

● Não pode participar ou votar o associado que possui débito com suas obrigações. 
● O Associado poderá ser representado por um procurador devidamente habilitado 

(com procuração específica para a assembleia). 
● O não comparecimento na presente Assembleia, implicará na concordância com 

todas as decisões tomadas. 
 

                                    Sumaré, 20 de Fevereiro de 2023 
                                                                Administrado por: 

 

 

A BRK, concessionária 
responsável pelos servi-
ços de água e esgoto em 
Sumaré, terminou o ano 
de 2022 com 254.188 aná-
lises da água captada, 
produzida e distribuí-
da à população. Em mé-
dia, foram mais de 21 mil 
amostras analisadas a ca-
da mês para garantir a 
qualidade do recurso que 
chega às casas. Segundo 

a concessionária, o resul-
tado está em conformida-
de com os padrões de po-
tabilidade exigidos pela 
legislação.

“Atestar que a água que 
abastece o município es-
tá dentro destes padrões 
legais significa que o re-
curso retirado dos ma-
nanciais recebeu um tra-
tamento correto, com me-
todologia moderna e con-
duzido por profissionais 
qualificados, até chegar 
às torneiras. Os testes são 

feitos no processo de tra-
tamento, na saída da Es-
tação de Tratamento de 
Água (ETA) e nas redes de 
distribuição aos imóveis”, 
disse a concessionária.

Os ensaios são reali-
zados em laboratório da 
unidade e de terceiro e, 
para algumas análises, 
podem ser considerados 
cerca de 130 parâmetros 
previstos na Portaria 888 
do Ministério da Saúde. 
Em média, foram dis-
tribuídos mensalmente 

2.130.455 m³ de água (ou 
pouco mais de 2,1 bilhões 
de litros) no município. 
Esse volume correspon-
de a mais de 840 pisci-
nas olímpicas. 

“Nossos processos vi-
sam manter o mais ele-
vado nível de excelên-
cia no abastecimento de 
água de Sumaré. A asser-
tividade no planejamen-
to de investimentos, os 
treinamentos e, princi-
palmente, o comprome-
timento de cada funcio-

nário da equipe são fato-
res que contribuem para 
que os moradores rece-
bam uma água de quali-
dade em suas torneiras”, 
afirmou Rodrigo Zangi-
rolami, gerente de ope-
rações da BRK.

Adotando padrões de 
transparência, a BRK re-
porta 100% dos resulta-
dos das análises legisla-
das para o Sistema de Vi-
gilância da Qualidade da 
Água para Consumo Hu-
mano (SISAGUA), que é 

um repositório de infor-
mações técnicas aberto 
à consulta pública. 

A BRK também distri-
bui anualmente em to-
dos os imóveis do muni-
cípio um relatório anual 
de qualidade da água, em 
que são divulgados os re-
sultados das análises de 
potabilidade realizados 
sempre no ano anterior. 
O relatório com os da-
dos de 2022 já começou 
a ser entregue em todos 
os imóveis da cidade.

BRK atesta qualidade da água em mais de 254 mil análises
SUMARÉ



Polícia Militar localizou duas mulheres e um homem, que acabaram detidos e são acusados de receptação; 
crime aconteceu contra estabelecimento instalado em Hortolândia; ladrões levaram botijões e dinheiro

Duas mulheres e um 
homem foram presos 
pela Polícia Militar após 
furtarem uma distribui-
dora de gás, em Horto-
lândia. O caso aconte-
ceu na madrugada deste 
domingo (19). Os três fo-
ram localizados na rua 
José Justino da Silva, 
no Jardim Nova Terra, 
região do Nova Veneza, 
em Sumaré. Um quarto 
indivíduo, suspeito de 
praticar o crime, até o 
momento não foi loca-
lizado. Sessenta botijões 
de gás foram levados do 
comércio.

Os policiais foram acio-
nados para atender a 
ocorrência depois que o 
proprietário do depósito, 
situado em Hortolândia, 
informou a localização 
através do GPS do celu-
lar que havia sido furta-

Botijões foram furtados de comércio em Hortolândia e acabaram recuperados 

Trio é preso em Sumaré após furto de 
60 botijões de gás em distribuidora 
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Ao menos 37 pessoas morreram no litoral
O total de vítimas do temporal devastador no litoral Norte 
de São Paulo chegou a 37 até as 16h20 desta segunda-fei-
ra (20). Conforme a Defesa Civil Estadual, o corpo foi en-
contrado na Vila do Sahy. São ao menos 36 mortes em São 
Sebastião e um óbito em Ubatuba. Equipes de socorro de-
sobstruíram trecho da Rio-Santos e chegaram por terra. 
O risco fez o governo pedir que turistas não usem a via.

POLICIA

do de seu estabelecimen-
to. O proprietário infor-
mou que foram furtados 
60 botijões de gás, um ce-
lular, um notebook, além 
de R$ 120 em moedas.

A vítima contou que 
através de câmeras de 

monitoramento avistou 
um veículo GM/Vectra, 
de cor preta, estaciona-
do na via. Ela apontou 
que esse seria um dos 
carros em que um casal 
desceu para furtar o es-
tabelecimento.

Em diligências, os po-
liciais localizaram o car-
ro em Sumaré. Foi feita a 
abordagem e com o ho-
mem foi localizado R$ 
784, três papelotes de 
maconha e uma caixa 
com várias moedas. A 

vítima reconheceu que 
o objeto pertencia a seu 
comércio que foi furtado 
de madrugada.

Conforme a ocorrên-
cia, os militares, com 
apoio de outras viatu-
ras, foram até a casa do 

suspeito. Os policiais fi-
zeram contato na casa ao 
lado, com a mãe do acu-
sado, que permitiu a en-
trada da equipe. Ela re-
latou que percebeu uma 
movimentação na casa 
durante a madrugada 
por parte de seu filho e 
de outras pessoas.

Os policiais aborda-
ram mulheres que es-
tavam na casa e locali-
zaram os itens furtados 
do depósito. A polícia en-
controu também diver-
sas roupas e vários pares 
de sapatos que estavam 
com etiquetas.

Todos os itens foram 
recolhidos e encami-
nhados ao Plantão Poli-
cial de Sumaré, onde o 
delegado determinou a 
prisão em flagrante das 
mulheres e do homem 
por receptação e porte de 
entorpecentes. O quarto 
indivíduo ainda não foi 
localizado.

Policiais do Baep (Bata-
lhão de Ações Especiais 

de Polícia) prenderam um 
homem de 37 anos, acu-
sado de tráfico de drogas 
e de integrar o PCC (Pri-
meiro Comando da Capi-

tal). O flagrante ocorreu 
na sexta-feira (17), na Vila 
Guedes, em Hortolândia.

Durante patrulhamen-
to pelo bairro, policiais 

Baep prende homem suspeito de 
integrar o PCC em Hortolândia

PM apreendeu tijolo de maconha, pedras de crack e porções de cocaína
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Um homem foi en-
contrado morto em um 
bar desativado na noi-
te de sexta-feira (17), 
na Avenida Fuad Assef 
Maluf, no bairro Jar-
dim Picerno, em Su-
maré. Vizinhos do lo-
cal chamaram a Guar-
da Civil Municipal, que 
localizou o corpo caído 
no banheiro.

Perícia foi feita no 
imóvel e policiais cons-

tataram que a vítima 
não apresentava sinais 
de violência. Foram 
apreendidos um cinto 
e um pedaço de madei-
ra no local para análi-
se. O serviço funerário 
recolheu o corpo e o en-
caminhou ao IML (Ins-
tituto Médico Legal) de 
Americana.

O caso foi registrado 
no Plantão Policial de 
Sumaré. Os investiga-
dores tentam identificar 
a vítima, que não porta-
va documentos.

Corpo de homem é 
localizado em bar 
desativado no  Picerno
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visualizaram um indiví-
duo próximo a uma Fio-
rino branca. Ao perceber 
a presença dos policiais, o 
suspeito fugiu. O motoris-
ta da Fiorino também ten-
tou escapar, mas acabou 
abordado. Ele é suspeito 
de ser integrante do PCC, 
facção criminosa que age 
dentro e fora dos presídios 
no Estado de São Paulo.

Os militares fizeram re-
vista pessoal e localiza-
ram no carro um tijolo de 
maconha e uma poche-
te contendo 21 porções da 
mesma droga, 28 pedras 
de crack e 96 microtubos 
contendo cocaína.

O indivíduo foi condu-
zido ao Plantão Policial 
de Hortolândia, onde fi-
cou preso.

Um motociclista de 34 
anos morreu após bater 
em um caminhão na al-
tura do km 106 da Rodo-
via Anhanguera (SP-330), 
trecho de Sumaré, na ma-
nhã desta segunda-feira 
(20). Uma faixa precisou 
ser interditada para o tra-
balho da perícia.

De acordo com a Po-
lícia Rodoviária, o aci-
dente aconteceu na pis-
ta marginal da rodovia 
sentido capital. O motoci-
clista colidiu na traseira 
de um caminhão bitrem.

Após a colisão, o moto-
ciclista foi parar embaixo 
da traseira do veículo pe-

Uma mulher de apro-
ximadamente 42 anos 
ficou ferida em um aci-
dente de trânsito no fi-
nal da manhã deste sá-
bado (18), na Avenida 
Emílio Bosco, no bairro 
Matão, em Sumaré. Se-
gundo a PM, o motorista 
de um veículo GM/Corsa 
de cor preta seguia pe-
la via no sentido Campi-
nas, quando foi fechado 
por outro carro, perdeu 
o controle, capotou e pa-
rou na calçada. Imagens 
de câmeras de monitora-
mento flagraram o mo-
mento em que os veícu-
los colidiram.

sado. O resgate da con-
cessionária da rodovia, 
AutoBan, prestou aten-
dimento, mas o homem 
não resistiu aos ferimen-
tos e morreu no local.

A Polícia Científica 
foi acionada e realizou 
os trabalhos de perícia 

técnica. O corpo foi re-
colhido ao IML (Insti-
tuto Médico Legal) de 
Americana.

A ocorrência foi re-
gistrada no 5º DP (Dis-
trito Policial), onde as 
causas do acidente se-
rão investigadas.

O resgate do Corpo de 
Bombeiros prestou os 
primeiros atendimen-
tos. A vítima foi reti-
rada de dentro do car-
ro e foi socorrida na 
UPA (Unidade de Pron-
to Atendimento) Maca-

renko. O motorista do 
carro que capotou não 
sofreu ferimentos.

A ocorrência foi regis-
trada no Plantão Poli-
cial de Sumaré. A polícia 
procura o carro que teria 
provocado o acidente.

Motociclista morre após bater na 
traseira de caminhão em Sumaré

Carro é fechado 
e mulher fica 
ferida no Matão

Acidente mobilizou resgate na rodovia durante a manhã
Carro chegou a capotar após se chocar com outro veículo
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